

Nota del Director

DURANTE CASI SEIS AÑOS, desde el número 51 de enero-marzo de 1982, la profesora Flora Botton Beja ha sido directora de esta revista. Creo que todos los que colaboramos con ella como miembros del Consejo de Redacción estamos de acuerdo en que la revista mejoró considerablemente su calidad bajo su dirección. La doctora Botton introdujo secciones nuevas, como *Testimonios y noticias académicas*, y organizó la revista con tal eficiencia que logró regularizar su aparición. Además, los artículos publicados mejoraron desde el punto de vista teórico y metodológico. Quiero en nombre de todos nosotros agradecerle el entusiasmo, la inteligencia y el cariño con los que realizó su trabajo durante estos años.

Este número 72 fue armado casi totalmente antes de que yo asumiera la dirección de la revista. El profesor Yarisse Zocizoum, coordinador del área de África, compiló la mayor parte de los artículos y escribió el prefacio de este número cuyo tema general es la situación económica y política en África actual.

En el futuro, la tarea principal del director de *Estudios de Asia y África* y de su consejo de redactores seguirá siendo la de mantener y, si es posible, mejorar la calidad de su contenido y no la de cambiar radicalmente su formato. De acuerdo con este propósito, solicitamos a todos los estudiosos de Asia y África que conocen nuestra revista, que nos envíen artículos y traducciones para su eventual publicación. Nosotros les prometemos que el Consejo de Redacción realizará un rápido dictamen que se les comunicará a la brevedad posible.

DAVID LORENZEN

